
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
4

5
7
5
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 2

2
/0

4
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

0
:1

6
     U

S
U

Á
R

IO
: H

E
N

R
IQ

U
E

REQUERIMENTO Nº 00492/2013
 

Requer  informações  acerca  de 
investimentos  do  poder  executivo 
para o ano de 2013.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  a  Constituição  Federal  e  Estadual 
estabelece que seja função precípua do parlamento o acompanhamento dos 
atos do poder Executivo e, portanto há a necessidade de informações oficiais 
para que essa atividade possa ser de fato exercida, e entendendo que estas 
informações  podem  contribuir  com  o  planejamento  de  políticas  públicas 
municipais;

 CONSIDERANDO que houve divulgação, por meio dos órgãos 
de  impressa  do  município,  mídia  impressa,  sites,  redes  sócias,  rádios  da 
cidade e cidades vizinhas sobre investimentos no valor  de R$ 100 milhões 
para o ano de 2013; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1  –  Detalhar  todas  as  obras  que  já foram ou  serão  iniciadas,  

quais obras serão retomadas pela atual administração que estava paralisada, 

o valor de cada uma delas, especificando quais repasses são estadual, federal  

e contrapartida do munícipio;

2 – Data de inicio e termino de cada obra?

3 – Dos repasses estaduais;

a) Quais são emendas parlamentares?
b) Quem é o autor de cada emenda?
c) Qual o valor da emenda e se há contrapartida?
d) Quando foi a assinatura das emendas?
e) Quando foi liberado o repasse?
f) Quais obras foram ou serão contempladas?

REQUERIMENTO Nº $NUMERO$/$ANO$ - pg. 02/03



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
4

5
7
5
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 2

2
/0

4
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

0
:1

6
     U

S
U

Á
R

IO
: H

E
N

R
IQ

U
E

g) Especificar cada uma delas.

4 - Dos repasses Federais;

a) Quais são emendas parlamentares?
b) Quem é o autor de cada emenda?
c) Qual o valor da emenda e se há contrapartida?
d) Quando foi a assinatura das emendas?
e) Quando foi liberado o repasse?
f) Quais obras foram ou serão comtempladas?
g) Especificar cada uma delas.

5 - Dos convênios e programas estaduais;

a) Quais obras são recursos de convênios ou programas 
estaduais?

b) De qual programa estadual é?
c) Qual o valor?
d) De que pasta estadual veio ou virá o recurso?
e) Para qual Secretaria Municipal ou Autarquia foi encaminhada?
f) Qual a data da assinatura do convenio?
g) Quando foi disponibilizado o recurso para município?
h) Houver intermédio de algum Deputado Estadual, Federal ou 

Vereador?
i) Especificar cada uma delas.

6 - Dos convênios e programas Federais;

a) Quais obras são recursos de convênios ou programas 
federais?

b) De qual programa federal é?
c) Qual o valor?
d) De qual ministério veio ou virá recurso?
e) Para qual Secretaria Municipal ou Autarquia foi encaminhada?
f) Qual a data da assinatura do convenio?
g) Quando foi disponibilizado o recurso para município?
h) Houver intermédio de algum Deputado Federal, Estadual ou 
i) Especificar cada uma delas.

7 – Dos investimentos anunciados:

a) Quais já foram licitados? Especificar data e homologação dos 
editais e seus tramites legais.

b) As não licitadas estão com editais prontos? Quais são elas?
c) Se os editais não estiverem prontos, em que fase se 

encontra?
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Justificativa:

Recente matéria publicada na imprensa de Santa Bárbara 
d’Oeste sobre balanço de 100 dias de governo dá-nos conta de mudanças 
anunciadas em obras do município.

Dentre as iniciativas anunciadas ao povo barbarense, estão 
varias obras inicias no ano de 2012.

Diante disso gostaríamos de saber informações referentes a 
estas obras e as que serão iniciadas este ano.

Felipe Sanches
-vereador-


